

La integración de alumnos de la USEE

Cuestiones para reflexionar

1. ¿Es importante que la localización de la USEE se encuentre en un centro de secundaria? ¿O es preferible que tenga una localización diferenciada? ¿Por qué?
2. De las funciones asignadas al profesorado de la USEE, ¿destacaría alguna? ¿Sobra alguna que debería asumir otro sector de la comunidad educativa? ¿Falta alguna?
3. ¿Qué ventajas e inconvenientes puede tener que el alumnado de la USEE curse sus estudios en un instituto? ¿Y para el alumnado del instituto?
4. ¿Qué otras estrategias se pueden desarrollar para una mayor integración del alumnado de la USEE en el instituto?